

BM Böhling stellt einleitend fest, dass die Sanierungsmaßnahme im Ortskern Heidmühle als voller Erfolg betrachtet werden kann und bedankt sich insbesondere für die Unterstützung des Rates und die Betreuung durch den Sanierungsträger DI Deutsche BauBeCon.

Herr Nagel als Vertreter des Sanierungsträgers BauBeCon stellt anhand eines Power-Point-Beitrages die durchgeführten Sanierungsmaßnahmen dar. Insbesondere der Vergleich vor der Sanierungsmaßnahme und nach den durchgeführten Maßnahmen wird besonders herausgestellt. Hinsichtlich der Kosten und der Finanzierung werden die Zahlen detailliert dargestellt.

Abschließend wird von ihm ausgeführt, dass der Abschlussbericht derzeit erstellt wird, von dem je ein Exemplar den Ratsmitgliedern zur Verfügung gestellt wird.

Aus formeller Sicht wird von ihm darauf hingewiesen, dass es erforderlich ist, die Sanierungssatzung aufzuheben.

Der Rat möge beschließen:

Die Sanierungsmaßnahme "Ortsmitte Heidmühle" ist zum 31.12.2004 abgeschlossen. Die Sanierungssatzung vom 23.02.1989 wird gemäß der dem Originalprotokoll im Original beigefügten Satzung der Stadt Schortens über die Aufhebung der förmlichen Festlegung des Sanierungsgebietes "Ortsmitte Heidmühle" aufgehoben.